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PEGSJO N.° 2341/2022
LOCAL Sede oa CIM no Méd!o Tejo, Tomar

DATA 12.05.2022
INÍCIO 09:30

TERMO 13:00

6. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMI.JNICIPAL DA CIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 06/2022

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-presidente Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Vice-Presidente Vasco António Mendonça 5. Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Alcanena Rui Fernando Anastácio Henriques

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Bruno José da Graça Comes

Ourém Luis Miguel G. C. de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Sertã Carlos Alberto de Miranda

Torres Novas Pedo Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Rcarco Jorge Martins Aires Reis

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel Santos Fre’re

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

Constância Vice-Presidente Helena Roxo

CiM do Médio Tejo Rita Trindade
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OPDEM DE TPABALHOS

09H30

INFORMAÇÕES

PDCT - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio Tejo -

Ponto de situação — Informação interna n.° 1836/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados

relativamente ao Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM do Médio

Tejo.

nunu

Salão do Imobiliário e Turismo — Paris 20 a 22 de maio; Missão Países Baixos —22 a

26 de maio — Missão Econcrna Circular — Ponto de situação

O secretário executivo deixou algumas notas referentes á viagem. Já com o programa

de Paris fechado deu conta da receção no dia 20 de maio no Consulado de Paris em

França, que contará com a presença do Cônsul Carlos Oliveira e onde será feita uma

apresentação da nossa região aos empresários convidados para o efeito,

proporcionando-lhes alguma interatividade no final com questões que queiram

abordar. No dia 21,os autarcas seguirão com um rumo diferente durante a manhã, onde

serão recebidos pelo Grupo Alves Ribeiro, um grupo português com investimento de

referência em França, ligado aos mais diversos setores de atividade, nomeadamente, a

construção, o imobiliário e o setor financeiro. Já no período da tarde, serão recebidos na

Câmara Municipal de Aulnay-sous-bois pelo adjunto do presidente da Cámara, Paulo

Marques, também presidente da CIVICA, Associação dos Eleitos de Origem Portuguesa

em França. Neste encontro foram abordaoas e analisadas boas práticas oe gestão

municipal em alguns setores de atividade, como foi ocaso de incubadoras de empresas,

gestão de parques empresariais, tecnologias do meio ambiente (bio resíduos), entre

outras. O encontro culminará com uma receção no Palácio do Luxemburgo.

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do programa.

Quanto ao programa no âmbito da Economia Circular, deu nota de já ter sido enviado

um draft, e que aguardamos com mais detalhe o envio por parte da empresa que nos

apoiará nestes dias 22 a 26 de maio.

nunu

Projeto VPIay - Análise

Este assunto não foi avaliado. A CIM ficou de remeter o assunto novamente para as

cámaras municipais com mais detalhes que irão ser disponibilidades pela empresa e

com eventual novo orçamento, devendo, após auscultação com todos o assunto ser

presente a nova reunião deste órgão oportunamente.

nunu
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Sundo de Transição Justa - Ponto de situação

O secretário executivo apresentou uma proposta de ofício a remeter para a ministra da
Coesão Territorial, dando conhecimento à presidente da CCDPC solicitando a rápida
operacionalização do Fundo de Transição Dusta no Médio Tejo.
O Conselho Intermunicipal concoroou com o seu conteúdo, apenas com um pequeno
ajuste solicitado pelo presidente do entroncamento, devendo ser retirada a parte que
refere a dimensão dos investimentos indicados pelo anterior governo.
Posto isto, e feita esta correção os serviços deverão proceder ao envio do mesmo.

íüJpu

OUTROS ASSUNTOS

Reunião com Ministra da Coesão Territorial e Secretário de Estado da
Administração Local e Ordenamento do Território

A presidente deu conta de um contato feito pela Ministra da Coesão Territorial para
realização de uma reunião na CIM juntamente com o Secretário de Estado da
Administração Local e Ordenamento do Território para abordar a questão da
descentralização de competências. A data sugerida foi o dia 30 de junho, em que os
autarcas estariam todo o dia na CM, realizando-se o Conselho Intermunicipal de manhã
e da parte da tarde com as entidades do governo.
Tendo em conta algumas incompatibilidades de agenda, foi acordado tentar alterar
para o dia 29 de manhã.
Os serviços ficaram de proceder em conformidade, aguardando feedback do governo.

punu

Médicos de família na região do Médio Tejo 1 Cuidados de Saúde Primários

O presioente da autarquia de Alcanena solicitou a solidariedade de todos, dando conta
de uma preocupação transversal a todos os autarcas e que tem a ver com a falta de
médicos de família no concelho de Alcanena, bem como em toda a região o Médio Tejo.
A situação é muito preocupante. Deu como exemplo que no concelho de Alcanena 63%
da população se encontra sem médico de família.
Tendo em conta esta lamentável situação, que se deve não só, mas também ao facto da
grande maioria dos médicos de família do Médio Tejo se estarem a aposentar. situação
esta que já era sabida e que deveria ter sido acautelada em devido tempo, não pode
deixar de referir que urge uma medida rápida e extraordinária.
Os autarcas já tinham sido ouvidos e demonstrado esta preocupação junto das
entidades competentes, APSLVT, da ULSCB, do ACES Médio Tejo e da Administração
Central do Sistema de Saúde (ACSS), tendo esta última entidade indicado que no mês
de abril seriam lançados novos avisos de concurso e que o Médio Tejo seria considerado.
Ora perante tal situação que não aconteceu, e dada a falta de eficácia neste âmbito, o
Conselho Intermunicipal deliberou, por unanimidade, tornar este assunto público, bem
como solicitar com caráter de urgência uma audiência à Ministra da Saúde, apelando
que sejam tomadas rápidas e urgentes medidas neste ãmbito que possam permitir a
alteração do rumo degradante e a ineficácia de respostas na rede de cuidados de saúde
primários no Médio Tejo.

nunu
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Coworking

O secretário fez um ponto oe situação deste assunto, cando conta que a 11.05.2022, na
sequência de uma reunião com a CCDPC para efetuar um ponto de situação dos atuais

espaços de coworking do interior, fomos informados que existirá uma 3a fase de

assinatura de Protocolos, inícios de junho de 2022, pelo que é importante efetuar uma

auscultação aos municípios (territórios de baixa densidade) se estão em condições de

procederá assinatura dos mesmos. São eles:

Concelho Designação do local Observaç&es

Constância Antiga Escola Primària da Portela
Espaço precisa de intervenção
profunda

Ferreira do Zêzere Antiga Escola Primària de Portela de Vila \‘d
Espaço precisa de intervenção
profunda

Ser.ã An:igo edific:o dos CTT
Espaço precisa ce intervenção
prorda

Sardoal ParaLde Negocios ce Ancreus Espaço ainda em constrLçâo

cmar
Local a designar numa freguesia de baixa

‘densidade

Data limite de resposta: até sexta-feira.
Nota: os municípios podem alterar o local. O mesmo tem é de reunir as condições em

infra.
É também de questionar, caso exista algum espaço no Médio Tejo para celebrar o

referido Protocolo se estamos disponíveis a acolher a cerimónia solene de assinatura de

todos os protocolos desta 3a Fase.
Relembrou que para integrar esta rede, cada espaço deverá cumprir com as condições

rigorosas definidas pela SEVI (a constar do protocolo).

Posto isto, a CVA ficou de remeter email para as CM em causa e avaliar este assunto.

nurw

10h00

Presença dos responsáveis da Endesa para apresentação do projeto para a Central

Termoelétrica do Pego

A reunião contou com a presença do CEO da Endesa Portugal, Nuno Ribeiro da Silva e

respetiva equipa, tendo-nos feito uma apresentação do projeto para a Central

Termoelétrica do Pego.
Assim, um resumo dos compromissos para com a região:

1. Energia
224 MVA de potência firme. Partilha de 3% de energia renovável procuzida com a CM de

Abrantes
2. Investimento
600 milhões de euros investidos na região. Inclui a instalação de 4 postos de

carregamento e disponibilização de um veículo pesado de passageiros (minibus)e de

um veículo comercial ligeiro ao Município de Abrantes.

3. Postos de Trabalho
Criação de 75 postos de trabalho permanentes. Recorrerá temporariamente mão-de-

obra de antigos trabalhadores da Central do Pego
4. Formação
12.000 horas de formação. Isto permitirá a reciclagem profissional de mais de 2.000

pessoas, abrinco também a possibilidaoe de futuros empregos para os desempregados
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da região.

5. CSV
Desenvolvimento regional integrado. Desenvolvimento de municípios sustentáveis,
biodiversidade, sector primário e sector terciário, atendo as principais preocupações da
região.
6. Apoio às PME Locais
Parceiros já interessados.
O que torna o projeto Endesa único é precisamente o envolvimento das PME locais que
vão desenvolver o seu modelo de negócio na região, com projetos específicos.

Os autarcas deixaram algumas notas. Manuel Valamatos, presidente da CM de Abrantes
deu conta da enorme preocupação aquando das indicações do fecho desta Central e da
grande expetativa de que a Endesa comece a mexer” respeitando todos os tempos
necessários e que se comecem a ver frutos de todo este processo. Referiu a enorme
importãncia da Endesa ter o seu centro de gravidade Abrantes, ou, nessa
impossibilidade na região do Médio Tejo.
Outras questões foram referidas, como o caso do remanescente dos 300 MW
disponiveis, facto dejá não se preverem os painéis flutuantes na Albufeira de Castelo do
Bode, bem como a pouca ambição para já prevista no âmbito do hidrogénio.
Relembramos que a CIM do Médio Tejo é região piloto neste ámbito e quer-se afirmar
neste domínio.

íüJpu

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registos n.° Interno 1892/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião anterior 28 de maio/20212

O Conselho ;ntermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião anterior —28 de
maio/20212.

nupu

Proposta n.° 02 Registos n.° Interno /2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações
em dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos
efetuados — Informação interna nY 1837/2022

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados,
respetivamente o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e
despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados.

nunu
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PROPOSTAS

Proposta n.° 03

Subscrita pelo Secretário Execjtivo Intermunicipal

Proposta de lista ordenada dos candidatos a membros do Secretariado Executivo

lntermunicipal

O Conselho Intermunicipal não analisou a presente proposta, tendo a mesma sido

retirada para análise na próxima reunião deste árgão.

nura

Proposta n.° 04 Registos n.° Interno 1524/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para análise e proposta de implementação - Regime jurídico de Segurança e

Ciberespaço — Auscultação do mercado para cumprimento de obrigações - Informação

interna n.° 1524/2022

O Conselho Intermunicipal náo analisou a presente proposta, tendo a mesma sido

retirada para análise na próxima reunião deste órgão.

rjri

Proposta n.° 05 Pegistos n.° Interno 1788/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para abertura de concurso interno de acesso limitado de Especialista de

Informática Grau 2, Nível 1— Informação interna n.° 1788/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade nos termos oo disposto nos

artigos 30° e 33° n.° 1, da Lei Geral do Trabalho em Punções Públicas, aprovada pela Lei

n° 35/2014, de 20 de junho, conjugados com os artigos 4° e 9° do Decreto-Lei n.°

209/2009, de 3 de setembro, a abertura de concurso interna de acesso limitado de

Especialista de Informática Grau 2 Nível 1.

nunu

Proposta n.° 06 Registos n.° interno 1783/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação de abertura de concurso público para a celebração de acordo

quadro para fornecimento de gás (autorização para realização da despesa e decisão de

contratar; aprovação da escolha do tipo de procedimento; aprovação das peças do

procedimento; designação e delegação de competências do júri; delegação de

competências no secretário executivo) CPCC/04/2022 — Informação n.° 1783/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a abertura de concurso público
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para celebração de Acordo Quadro para Fornecimento de Gás, bem como, aprovação
da delegação de competências para, retificações às peças do procedimento, pronúncia
sobre erros e omissões do caderno de encargos e decisão de adjudicação no Secretário
Executivo da CIMT e aprovação da delegação de competências para a prestação de
esclarecimentos no Júri do procedimento.

nunu

Proposta n.° 07 Registos n.° Interno 1785/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para abertura de concurso público para a celebração de acoroo quadro para
fornecimento de eletricidade em regime de mercado livre (autorização para realização
da despesa e decisão de contratar; aprovação da escolha do tipo de procedimento;
aprovação das peças do procedimento; designação e delegação de competências do
júri; delegação de competências no secretário executivo) 1 CPCC/OS/2022 — Informação
n.° 1785/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a abertura de concurso público
para celebração de Acordo Quadro para Fornecimento de Eletricidade em Regime de
Mercado Livre, bem como, aprovação da delegação de competências para, retificações
às peças do procedimento, pronúncia sobre erros e omissões do caderno de encargos
e decisão de adjuocação no Secretário Executivo da CIMT e aprovação da delegação de
competências para a prestação de esclarecimentos no Júri do procedimento.

nunu

Proposta n.° 08 Registos n.° Interno 1851/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 nterm u nicipal

Proposta para aquisição de serviços especializados no âmbito da promoção do
hidrogénio para a região do Médio Tejo j AD/41/2020 (modificação de contrato e
aprovação da minuta de adenda ao contrato) — Informação interna n.° 1851/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a modificação contratual -

prorrogação do prazo da execução dos trabalhos até 3006.2022, aprovação da respetiva
minuta de adenda do contrato inerente ao procedimento em causa.

nunu

Proposta n.° 09 Registos n.° Interno 1852/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para inicio do procedimento de contratação pública para aquisição de
serviços para manutenção do sistema de informação, planeamento, monitorização e
comunicação - Sistema de Videovigilância para apoio à decisão implementação na área
de intervenção oa GIM do Médio Tejo AD/24/2022 (autorização para a realização de
despesa e decisão de contratar: aprovação da escolha do tipo de procedimento;
aprovação das peças do procedimento; escolha da entidade a convidar; delegação de
competências no secretário executivo para a condução do procedimento — Informação
interna n°1852/2022

7
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O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a realização da despesa e decisão

de contratar, recorrendo ao procedimento de ajuste direto” ao abrigo da alínea e) do

n.° 1 do art.° 24° do CCP, sendo convidada a apresentar proposta a entidade INOV INESC

Inovação — Instituto de Novas tecnologias, aprovação das peças do procedimento,

aprovação da delegação de competências de condução do procedimento no Secretário

Executivo nas várias fases do procedimento.

nuru

Proposta n,0 10 Registos ri.0 Interno 1853/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para designação de representantes para a Comissão Consultiva do PPOT

Centro — Informação interna n.° 1853/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a designação como

representante da CIM do Médio Tejo o Secretário Executivo, Miguel Pombeiro, e como

representante suplente a técnica Ana Esteves.

punu

Proposta n.° 11 Registos n.° Interno 1884/2022

Subscrita pelo Secretário Executivo intermunidpal

Proposta para retificação dos Anexos ao Caderno de Encargos, nomeadamente o Anexo

— Rede do serviço de transporte público regular de passageiros e o Anexo XII —

Simulação 1 CP/07/2021 — Concurso Público para a Concessão do Serviço Público de

Transporte de Passageiros do Médio Tejo - Informação interna n.° 1884/2022

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a retificação do Anexo Pede co

serviço de transporte público regular de passageiros e do Anexo XII — Simulação, do

Caderno de Encargos, nos termos acima propostos, bem como a prorrogação do prazo

para apresentação de propostas pelo período equivalente ao do atraso verificado na

comunicação da decisão sobre erros e omissões apresentados e retificação das peças

do procedimento.

nu mi

RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 12 Registos ri.° Interno /2022

Subscrita pelo Secretário Executivo lntermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 1835/2022 - Alteração orçamental n.°

04/2022

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.° 1835/2022

- Alteração orçamental n.° 04/2022

nunu
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Proposta n.° 13 Registos n.° Interno /2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação das informações (Missão Paris e Países Baixos):

Informação interna n°1755/2022 — AD/21/2022 — Missão aos Países Baixos no âmbito da
Economia Circular 1 Aquisição de serviços de alojamento — inicio do procedimento

Informação interna n.° 1809/2022 1 AD/23/2022 —Aquisição de serviços para assessoria na
organização de uma missão aos Países Baixos no âmbito da economia circular — início
do procedimento

Informação interna n.° 1834/2022 1 AD/22/2022 — Missão a Paris e Países Baixos —

Aquisição de voos, viagens TGV e serviços de alojamento em Paris — inicio do
procedimento

O Conselho Intermunicípal ratificou por unanimidade as seguintes informações:
Informação interna n.° 1755/2022 — AD/21/2022 — Missão aos Países Baixos no ãmbito da
Economia Circular Aquisição de serviços de alojamento — início do procedimento

Informação interna n°1809/20221 AD/23/2022 —Aquisição de serviços para assessoria na
organização de uma missão aos Países Baixos no âmbito da economia circular — início
do procedimento

Informação interna n.° 1834/2022 1 AD/22/2022 — Missão a Paris e Países Baixos —

Aquisição de voos, viagens TCV e serviços de alojamento em Paris — início do
procedimento

rwnu

Proposta n.° 14 Pegistos n.° Interno /2022

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação da informação interna n.° 1818/222: CP/07/2021 - Concurso
Público para a Concessão do Serviço Público de Transporte de Passageiros do Médio
Tejo - Proposta de prorrogação do prazo para apresentação de propostas, por um
período adicional de 7 dias

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.° 1818/222:
CP/07/2021 - Concurso Público para a Concessão do Serviço Público de Transporte de
Passageiros do Médio Tejo - Proposta de prorrogação do prazo para apresentação de
propostas, por um período adicional de 7 dias.

A Presidente do Conselho lntermuncipal da CIM do Médio Tejo

)
tL L

Anabela Gaspar de Ereitas
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A Técnica Superior

dc
Pita Silva Vaz Neto Homem da Trindade

l O


